



Die David-Fabricius-Schule in Westerholt hat sich in den vergangenen Jahren stark verändert. Unter anderem wurde eine Mensa eingerichtet.

BILD: OELKE

# Ganztagschule stellt sich vor

**VERANSTALTUNG** Morgen Informationstag mit Flohmarkt / Viele Veränderungen

Der Förderverein kümmert sich um zahlreiche Projekte und Aktionen an der Schule.

**WESTERHOLT/OLI** – Die David-Fabricius-Ganztagschule in Westerholt ist in einem ständigen Wandel und entwickelt sich weiter. Damit Interessierte auf dem neuesten Stand bleiben, veranstaltet die Schule zusammen mit dem Förderverein der Einrichtung morgen einen Tag der offenen Tür. Gleichzeitig soll ein Flohmarkt die Kasse des Fördervereins aufbessern.

In der gesamten Westerholter Schule werden morgen von 10.30 bis 14.30 Uhr nicht nur Informationen geboten, sondern auch Flohmarktartikel. Letztere darf jeder anbieten, der ein kleines Standgeld entrichtet und sich heute noch bei der Schule anmeldet. Während des gesamten Tages bietet der Förderverein der Schule Kaffee und Kuchen. Der Erlös kommt der Arbeit des Vereins zugute.

Der Zusammenschluss der Förderer besteht seit vier Jahren und hat es sich zur Aufgabe gemacht, beispielsweise Schülerfahrten zu finanzie-

ren, Autorenlesungen zu veranstalten, diverse Anschaffungen zu tätigen oder Projekte zu realisieren. Damit geht die ständige Suche nach Finanzierungsmöglichkeiten einher. Die Idee dazu hatte die Vorsitzende des Fördervereins Ute Jibben.

Bei dem Informationstag werden alle Lehrer und Schüler eingebunden. Letztere werden dabei in zwei Schichten organisiert. „Die Schüler sollen ihrem Sport und Hobbys nachkommen können“, so Schulleiter Fokko Saathoff zur Organisation. „Es ist das erste Mal, dass wir einen sol-

chen Tag durchführen. Wir möchten Erfahrungen sammeln und einmal etwas Neues ausprobieren.“

Die Schule unterlag in den vergangenen Jahren zahlreichen Veränderungen. Dazu zählten unter anderem die Auflösung der Orientierungsstufe, die Zusammenführung der Haupt- und Realschule und der Umbau mit Schaffung einer Mensa – Grund genug für einen Informationstag. Außerdem werden morgen die Bücherei und die einzelnen Bereiche wie beispielsweise Naturwissenschaften oder Sport vorgestellt.